

Sheinbaum retoma el Plan de Justicia para Atenco a 19 años de la represión

El Ciudadano · 3 de mayo de 2025

Tras inaugurar el Hospital General IMSS-Bienestar en el municipio, la presidenta anunció que este mes se reunirá con víctimas de la represión policial de mayo de 2006



A casi dos décadas de la represión ocurrida en **Atenco en mayo de 2006**, la presidenta **Claudia Sheinbaum** anunció que su gobierno retomará el **Plan de Justicia para Atenco** como parte de las acciones de **reparación integral del daño a las víctimas**.

También puedes leer: **Claudia Sheinbaum inaugura nueva sede de la Universidad del Bienestar Benito Juárez en Texcoco**

Durante una visita al municipio mexiquense, Sheinbaum inauguró el **Hospital General IMSS-Bienestar** que llevará el nombre de **Francisco Altamirano Núñez**, menor de edad que fue **víctima de la violencia** en aquellos hechos.

«Es parte del reconocimiento a su lucha y al compromiso de este gobierno con la justicia».

Claudia Sheinbaum

Presidenta de México

La mandataria federal informó que **se reunirá este mes con una comisión de personas afectadas** por la represión policial ocurrida en 2006, cuando fuerzas federales y estatales encabezadas por el entonces **presidente Vicente Fox y el gobernador Enrique Peña Nieto, actuaron contra pobladores que defendían su territorio**. «No soportaban que un pueblo estuviera organizado», afirmó Sheinbaum. «Ha cambiado México, de entonces a ahora».

De acuerdo con la Corte Interamericana de Derechos Humanos, durante aquel operativo se documentaron **violaciones graves a los derechos humanos, incluyendo agresiones sexuales contra mujeres detenidas**.

Sheinbaum pidió a **María Luisa Albores**, actual titular del programa **Alimentación para el Bienestar**, que asuma la coordinación del plan de justicia y **dé seguimiento a los compromisos pendientes con las víctimas y sus familias**.

En su mensaje, la presidenta también destacó el desempeño de la economía mexicana, al subrayar que, **mientras Estados Unidos registró una caída del 0.3%, México mostró crecimiento**.

“Nunca antes había pasado. Cambió el modelo, lo más importante es el pueblo de México».

Claudia Sheinbaum

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)